



ELOY ALFARO DE MANABÍ

UNIVERSIDAD LAICA “ELOY ALFARO” DE MANABI

Creada Ley No 10 Reg. Of. N° 113 noviembre de 1988

200 EXPERTOS CERTIFICADOS EN PROYECTOS SOCIALES

La Facultad de Contabilidad y Auditoría, realizó la incorporación de 200 estudiantes como expertos en proyectos sociales, gracias al apoyo de la fundación RUMPIPE, acreditada ante la SETEC, quien con sus facilitadores capacita a los estudiantes, con el objetivo que la provincia tenga personas preparadas académicamente para atender las múltiples necesidades sociales que requieren ser transformadas en proyectos para ser presentados y financiados por las instituciones de desarrollo, coadyuvando a solucionar múltiples problemas que enfrenta la comunidad.

Cuenta también con un programa de vinculación y dos proyec-



tos de intervención que atiende a 2034 comerciantes de la parroquias Manta, Tarqui y Eloy Alfaro bajo convenios suscritos con el Municipio de Manta y la Asociación de Comerciantes Minoristas “Floresmila Mendoza Catagua” del

Mercado de Tarqui, que acoge a 23 asociaciones. Hasta diciembre de 2017 se han capacitado a 1000 comerciantes en el ámbito tributario – contable y buenas prácticas de manufactura.

En Chone se capacitó a 400

comerciantes graduandos como expertos en emprendimiento, y se han creado 4 asociaciones con acuerdo ministerial ante el MIPRO, en la comuna “Pozo de la Sabana” del cantón Jaramijó y con la Asociación de Pequeños Comerciantes y Expedidores de Maniscos del Mercado Playita Mía “Mar y Arena” para la venta de productos con registro sanitario y código de barras, que serán puesto en perchas en comisariatos de la ciudad.

Así esta unidad académica, reafirma su compromiso con la formación integral de los estudiantes, que propicia la formación integral de un ser humano.

NOTA DESTACADA

ULEAM FIRMA PRIMER CONTRATO COLECTIVO



El martes 20 de diciembre del 2017, se ha recordado como una fecha histórica para la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, al suscribirse el primer contrato colectivo entre la Uleam y el Comité Único de Trabajadores.

En una institución, esto es, en la cual estuvieron presentes el Rector de la Institución Dr. Miguel Camino, la Vicepresidenta Administrativa Mg. Doris Cavallito, el Dr. Juan Carlos Ortega Secretario General del

Comité General Único Central de Trabajadores, el Dr. Dalton Reyes Zambrano Director Regional del Trabajo y Servicio Público de Portoviejo, el Dr. Reinaldo Alfaro Síndico de esta organización sindical de la Uleam, y el Abg. Teddy Zambrano Procurador Fiscal de la Universidad.

Este logro busca reconocer aspectos importantes de los trabajadores de la Uleam, como salario, vacaciones, jornada laboral, condiciones, régimen de despido entre otros, que debe ofrecer la institución y a las cuales deben acceder los trabajadores.

RECTOR DE LA ULEAM RECIBE RECONOCIMIENTO

La Red Latinoamericana de Consultores Políticos (RedDop Latam), entregó este 20 de diciembre, un reconocimiento al Rector de la ULEAM Dr. Miguel Camino Solidarizado por impulsar a través de la academia la nanotecnología como ciencia, planteando nuevos retos en el Alma Mater. El galardón lo entregó Ronald Anton Coordinador General de RedDop Latam-Ecuador a la primera autoridad.

Camino agradeció el reconocimiento resaltando que el trabajo desarrollado en la Alma Mater ha sido de la mano de autoridades, decanos, directores, personal administrativo, empleados y trabajadores, docentes y estudiantes, con un solo objetivo: fortalecer la institución y mantener una gestión académica eficiente y oportuna.

El RedDop Awards es un galardón que reconoce el trabajo de



autoridades, emprendedores, e instituciones que han sobresalido en el ámbito político, empresarial y comunicacional, marcando la diferencia entre los demás.

RedDop Latam, es una organización internacional conformada con más de 50 miembros asentados en 10 países, conformada como una comunidad de consultores políticos y profesionales en la rama de las campañas políticas y electorales.

INCORPORACIÓN DE NUEVOS PROFESIONALES EN EL ÁREA DE LA SALUD

La Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí otorgó el Título a 177 profesionales de las carreras de Trabajo Social, Fisioterapia, Laboratorio Clínico, Psicología Clínica, Radiología y Medicina, eventos en el cual la primera autoridad en su discurso de orden dejó un mensaje a los profesionales del cumplimiento de su profesión con responsabilidad y mucho sentido humano.

Durante el acto los mejores stu-

dientes, fueron reconocidos por sus destacados promedios, a la vez dejaron expresado su agradecimiento a la Universidad que les permitió alcanzar una profesión con un nivel académico elevado, que les servirá para continuar con nuevas metas.

Las incorporaciones contaron con la presencia de las autoridades respectivas, que solamente las ceremonias.

